

向原にかかし見学に行ってきました！！



「かかし発見！！」「このかかし椅子に座っているね」「めがねをかけているよ」子どもたちは興味津々に見ていました。



「このかかし、鉄砲持っているよ」「これ、本物かな？」「本当の人みたい」見たり触れたりしていました。



「顔はどうやって作ったんですか？」「どうしてかかしを作ったんですか？」西沢さんに聞きたいことをたくさんしていました。



「かかしを作りたいけど、いろいろなマネキンはありますか？」床屋さんの鎌田さんに聞いていただきました。



「これ何？」「動くの？」小さい子ラスの子も興味津々で見にきました。「マネキンって言うんだよ」「これでかかし作るんだよ」と教えてあげていました。

作り方や素材等どうすれば作れるのか聞いたり、「わからなかったら教えてください」「出来たら保育園に見に来てください」と先の見通しを持ってお話ししていました。必要なものをどうやって手に入れるか考え、実行しようとする子どもたちですが、突然の訪問でも温かく迎えてくれる地域の方に感謝です。かかし作りをこれからしていきますが、協力しながら作りあげていく過程や時間を大切にしていきたいです。